

Bohars

Roz-Valan. Les valises de Juan émerveillent

Une centaine de spectateurs ont assisté, mercredi matin, aux saynètes de Juan, talentueux marionnettiste et décorateur. Depuis dix ans, ce conteur d'origine argentine vit de sa passion, en collectant des contes de Bretagne. Basé depuis peu en résidence à Guilers, c'est avec gentillesse et disponibilité qu'il accueille les curieux dans son laboratoire manuel.

Êtres imaginaires

À Roz-Valan, devant ses 27 valises, après 45 minutes de spectacle, enfants et parents l'ont longuement sollicité pour prendre des photos avec ses êtres imaginaires, à qui il donne vie avec prouesse, en faisant participer le public. Parfois magicien, voire même ventriloque, ce marionnettiste est



Le spectacle « Juan et ses valises » a émerveillé une centaine d'enfants, mercredi matin, à Roz-Valan. apprécié et sa venue une réussite comble, des retours positifs et des regards émerveillés. indéniable du fait de la salle

Bohars

Le songe du conteur : les valises ont livré leurs secrets



Une centaine de spectateurs a découvert mercredi l'univers que dissimulent les vingt-sept valises de Juan Perez Escala.

Le conteur marionnettiste d'origine argentine, en résidence à Guilers, a donné vie aux personnages de la

Bretagne imaginaire pour lesquels il se passionne depuis une dizaine d'années. Un peu magicien, un peu ventriloque, il a captivé le public familial de Roz-Valan avec lequel il a longuement échangé à l'issue du spectacle.